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第１回 教育委員会 会議録 

 

１ 開催日時 平成３１年１月２１日（月）午後１時３０分 

   

２ 開催場所 大町市役所 庁議室 

   

３ 出席委員 教 育 長 荒 井 今 朝 一 

 同 職 務 代 理 者 中 山 晴 隆 

 委 員 黒 田 幸 雄 

 委 員 仲 原 直 美 

 委 員 甘 利 道 子 

   

４ 説明のため出席した者  

 教 育 次 長 竹 内 紀 雄 

 学 校 教 育 課 長 三 原 信 治 

 生 涯 学 習 課 長 降 旗 邦 彦 

 体 育 課 長 長 澤  奨 

 山 岳 博 物 館 長 鳥 羽 章 人 

 学校教育指導主事 中 村 一 郎 

 学校教育指導主事 塩 原 雅 由 

   

５ 事務局 学校教育課庶務係長 一 本 木 晋 

 

≪開会 午後１時２６分≫ 

荒井教育長 新年の最初の定例教育委員会になります。よろしくお願いします。

それでは、本年第１回目の定例教育委員会を開会いたします。 

最初に会議録の承認についてよろしいでしょうか。回覧しており

ますので、確認いただきたいと思います。委員の皆さん、ご承認い

ただけますか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、署名をお願いします。 

続いて教育長報告をさせていただきます。 

（資料に基づき、諸会議等について報告） 

只今の報告について、質問等ございますか。よろしいですか。 

１月２７日の市民スケート大会は、２月２日に延期となります。 

〔発言なし〕 

報告は以上といたします。それでは、次に、事務局からの行政報

告で１の「子どもにとって学びやすく、教師にとって働きやすい大

町市の教育」について、報告をお願いします。 

塩原学校教育指導 （資料に基づき説明。） 
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主事 

荒井教育長 報告は以上であります。ご質問等ありましたらお願いします。よ

ろしいでしょうか。 

中山教育長職務代

理者 

大きな方向性として、ぜひ進めてほしいと思います。 

非正規雇用など貧困の問題がある中で、大きな方向性にあてはま

らず恩恵を受けないこともあるかと思います。個々に具体的に必要

な部分もあると思いますので、そういった部分も手立てを考えるこ

とも必要かと思います。 

荒井教育長 貧困家庭の率は、それほど高くないです。小さい自治体なので、

ほとんどの家庭を把握しています。問題は、子ども食堂など環境を

整えても利用に行かない。そのため、個別に対応していかないとい

けない。就学支援については、広く支援している。 

ほかによろしいですか。 

黒田教育委員 家庭用にも、わかりやすい資料で周知していただければと思いま

す。 

荒井教育長 これを踏まえて、学校に則したものを作成し、対応したいと思い

ます。他よろしいでしょうか。では、以上といたします。次に議事

に入ります。 

報告第１号の「平成３０年度大町市一般会計補正予算（第８号）」

について報告をお願いします。 

三原学校教育課長 （資料に基づき説明。） 

今月末に業者選定となります。２月６日に臨時議会で議決となる

ため、そちらについても、次回の教育委員会で報告となります。 

荒井教育長 ご質問等ありましたらお願いします。 

よろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

この件は以上とします。次に議案第１号の「大町市就学援助費支

給要綱の一部を改正する要綱について」の説明をお願いします。 

一本木庶務係長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 説明が終わりました。ご質問等ありましたらお願いします。 

よろしいでしょうか。ではこの件について、ご承認いただけます

か。 

〔全委員「承認」〕 

次に、協議事項（１）の「卒業式及び入学式について」の説明を

お願いします。 

一本木庶務係長 （資料に基づき説明。） 

三原学校教育課長 未定の部分があるので、２月の定例教育委員会に事務局案をお示

しさせていただきます。 

荒井教育長 よろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 
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では、以上とします。次に、連絡事項をお願いします。 

一本木庶務係長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 次回は 2 月 13 日（水）午前９時から、庁議室でよろしくお願いし

ます。 

以上で予定した会議事項は終わりましたが、全体を通して何かご

ざいますか。 

〔発言なし〕 

それでは以上で、第１回教育委員会定例会を閉会します。 

 

≪閉会 午後２時１８分≫ 

 


